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ORDINE DEL GIORNO:  Prot n.180 del 29-12-2020 e Nota di Variazione Prot. 12 del 20.01.2021 

in modalità telematica e contestuale presenza 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore 11.10 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P   11.10 12.02   

Volante                 Claudio 

 

A      A    A   

Figuccia                Sabrina P   11.10 12.02   

Russa                 Giuseppina 

 

P   11.10 11.50   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.10 12.02   

 

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri e le parti invitati alla seduta in 

videoconferenza se intendono prestare il loro consenso della seduta odierna, in ossequio a quanto 

contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del 24.03.2020 venga registrata e venga 

poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i Consiglieri prestano il loro 

consenso; pertanto il Segretario supplente procede a dare il via alla registrazione della seduta.  

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g. 

 

SOPRALLUOGO PRESSO LA STRUTTURA DELLO STADIO DELLE PALME, PER 

SENTIRE ANCHE IN AUDIZIONE L’ASSESSORE PAOLO PETRALIA CAMASSA E LA 

SIG.RA ANNITA BORINO, N.Q. DI RESPONSABILE, PER DISCUTERE IN GENERALE 

SULLE STRUTTURE SPORTIVE DELLA CITTA’ ED IN SPECIE, PER VERIFICARE 

LO STATO DI MANUTENZIONE DELLA STRUTTURA E QUA E VALUTARE 

EVENTUALI MIGLIORAMENTI DA APPORTARE. 

 

Il Presidente, preliminarmente, ringrazia gli intervenuti. L’odierno sopralluogo, in specie, nasce 

dall’esigenza di  verificare i lavori fatti e quelli ancora da realizzare all’interno della struttura dello 

Stadio delle Palme e ciò, anche e soprattutto, per garantire ai cittadini la disponibilità di una 

struttura adeguatamente organizzata e attrezzata in questo periodo, particolarmente difficile, che a 

causa della pandemia e dunque, per ragioni di sicurezza, vede chiuse tutte le strutture sportive 

private della città.  

Il Consigliere Susinno chiede di prendere la parola per aprire una parentesi sulla struttura del c.d. 

“Pallone”; l’Assessore Camassa fa presente che il 14.02 p.v. il Presidente della Fise effettuerà un 

sopralluogo presso la predetta struttura per verificarne il suo effettivo sgombero. 
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L’Assessore sottolinea che, attesa la difficoltà per l’Amministrazione di gestire tutti gli impianti 

sportivi della città, sarebbe forse opportuno cominciare a pensare di valutare un percorso di dialogo 

per la concessione degli stessi ai privati. 

La città di Palermo non ha, ad oggi, un Regolamento che disciplina le concessioni degli impianti 

sportivi ai privati; si ricorda che si è discusso sulla predetta proposta unitamente alla V 

Commissione consiliare ma si precisa che tali lavori di Commissione risultano ancora non 

completati. Si discute, altresì, sulla circostanza che non vi sia un Regolamento specifico che regoli 

l’attività all’interno dello Stadio delle Palme e ciò al fine di evitare i continui disguidi e discussioni 

tra le diverse associazioni che utilizzano la struttura. L’Assessore chiarisce che all’interno del 

istituendo Regolamento sussiste, comunque, un riferimento con riguardo sia allo Stadio delle Palme 

che alla Piscina comunale. Si passa poi a discutere e a visitare gli spazi interni nuovi predisposti e 

realizzati all’interno dello Stadio delle Palme. Detti spazi non sono stati ancora ultimati e utilizzati 

a causa dell’intervenuta pandemia. A proposito poi dello spazio denominato“ Case Rocca” chiede 

di prendere la parola la Consigliera Russa per sollecitare l’Assessore ad un intervento per un suo 

migliore utilizzo che si otterrebbe garantendo una adeguata illuminazione e la dotazione di barre di 

legno per allenamento idonee; si associa a tale istanza anche il Consigliere Susinno, sottolineando 

l’importanza di dotare la predetta zona, ove possibile, anche di bagni pubblici.  

Si prosegue nel sopralluogo e si verifica la sussistenza di una struttura in alluminio che risulterebbe 

non inserita nella planimetria dell’impianto. Sull’argomento la Commissione valuterà gli 

approfondimenti del caso. Si procede con la visita al nuovo campo di pallacanestro realizzato.  

 

Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni dei Sigg. 

Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta conformità a quanto 

prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla videoregistrazione della seduta odierna. 

 

Il Presidente, per ragioni tecniche, RINVIA LA LETTURA, APPROVAZIONE E 

SOTTOSCRIZIONE DEL PRESENTE VERBALE ALLA PRIMA SEDUTA UTILE.  

 
ORARIO FINE SEDUTA  12.02 

 

 

 

Il Segretario        Il Presidente 

                        Liliana Volo      Rosario Arcoleo  
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